
Protokoll Siedlungsversammlung Klee GBMZ 
23. April 2015, 19.00h, Siedlungslokal

1 Begrüssung

Anwesende: Siehe Präsenzliste am Ende des Protokolls
Stimmenzählung: Corina Ecsédi-Foresti & Lukas Richli
Protokoll: Reto Lingenhag

2 Jahresrückblick 2014

Aktivitäten:
 Fondue
 Plansch-Plausch
 Sommerfest (GBMZ und BGH)
 Spanferkel
 50+
 Flohmarkt
 WM-Bar
 Samichlaus
 Weihnachts-Apéro

 unsere Leute begleiten jeweils auch den Räbenliechtli-Umzug

Siedlungslokal:
Je nach Saison gab es im 2014 sehr zahlreiche Vermietungen.
Unter der Woche (Mo-Fr) wird das Siedlungslokal jeweils vormittags an die
Stadt  Zürich  (Schule  Ruggächer) für  den  Unterricht  in  musikalischer
Früherziehung vermietet.

Buchung des Lokals via Vermietungskalender auf www.klee-gbmz.ch.

Projekte:
 Neuzuzüger:  Gertrud Schwarzen und die SIKO Mitglieder begrüssen

gemäss SIKO-Reglement der GBMZ die Neuzuzüger, welche uns von
der Verwaltung gemeldet werden.

 Klee-Baby: Corina Ecsédi-Foresti  und die SIKO-Mitglieder begrüssen
die neugeborenenn Babys mit einem kleinen Präsent. Die SIKO ist froh
um Meldungen von Neuankömmlingen.

 Tische  Innenhof:  Auf  vielseitigen  Wunsch  wurden  im  2014  robuste
Tische für den Innenhof beschafft.

Jahresrechnung und Bilanz 2014:
Die Kasse wurde von Gertrud Schwarzen geführt. Sie präsentiert für das Jahr
2014 Jahresrechnung, Kontoführung und Bilanz.

Gertrud  Schwarzen  wird  das  Amt  des  Kassiers  voraussichtlich  an  Florian
Schlienz abgeben. Ihr grosser Einsatz wird verdankt.

http://www.klee-gbmz.ch/


3 Wahlen
Die zur Wahl stehenden SIKO Mitglieder werden kurz vorgestellt. Es sind dies:

Carola Fischer
Gertrud Schwarzen
Maja Prodan
Corina Ecsédi-Foresti
Susanne Pauli
Lukas Richli
Robert Bolli
Daniel Bouhafs
Florian Schlienz
Reto Lingenhag

Die  SIKO Mitglieder  werden von der  Siedlungsversammlung en globo und
einstimmig gewählt.
Die nicht mehr zur Verfügung stehenden SIKO Mitglieder werden verdankt.

4 Ausblick 2015

 Fondue-Plausch (hat bereits stattgefunden)
 50+  (Ein  Anlass  mit  der  BGH  hat  bereits  stattgefunden,  weitere

Aktivitäten werden folgen.)
 Spanferkel
 Sportanlass 
 Grillfest
 Plansch-Plausch
 Samichlaus
 Weihnachtsapéro

Ideen aus dem Plenum: Kinderdisco, Lebkuchengarnitur, ...
Silvia Jäggli würde sich für die Organisation der Anlässe zur Verfügung stellen.



5 Anträge und Wünsche

Wann wird das Wasser im Sandkasten im Innenhof angestellt? Werner Strebel
richtet dies nach den Wünschen der Eltern der Kinder welche im Sandkasten
spielen.  Aktuell  seien  die  Temperaturen  noch  zu  stark  schwankend.  Ca.
Anfang Mai sollte der Spass dann losgehen.

In  der  Weidmannstrasse  8  kam  es  bereits  mehrfach  vor,  dass  frisch
gewaschene  Wäsche  gestohlen  wurde.  Könnte  man  die  Waschküche
abschliessen? Herr Lüthi erklärt, dass dies technisch kein Problem sei, bisher
jedoch noch nicht  notwendig  war.  Die  betroffenen Mieter  sollen  mit  einem
formellen Antrag,  welcher  von der  Mehrheit  der  Bewohner des betroffenen
Hauses unterschrieben ist, an die Verwaltung gelangen.

Über die Fenster in der Waschküche können Kinder und Jugendliche auf das
Dach des Klees gelangen. Dies obwohl alle Normen und Vorschriften beim
Bau eingehalten wurden. Eine Umrüstung der Fenster, sodass diese nur noch
gekippt  werden können,  würde  ca.  10'000CHF kosten.  Es  geht  bei  dieser
Massnahme vor allem um den Schutz von Kindern. Jugendliche könnten über
die Holzpalisade auf den Aussenplätzen weiterhin auf das Dach gelangen.
Eine Umfrage an der Siedlungsversammlung zur Nachrüstung der Fenster in
der Waschküche zeigt folgendes Ergebnis:
Zustimmung: 19 Personen
Gegenstimmung: 1 Person
Enthaltungen: 4 Personen

6 Beschlussfassungen

Die Jahresrechnung wird einstimmig angenommen.

7 Varia

SIKO-Mitglieder gesucht!

Verabschiedung von Enrico von Ah durch Lukas Richli und Reto Lingenhag.
Enrico von Ah bedankt sich bei den SIKO-Kollegen, bei Werner Strebel, bei
Herrn  Lüthi  und  der  Verwaltung  für  die  Unterstützung  und  die  gute
Zusammenarbeit.

Enrico von Ah ruft zum Apéro auf, der von Maja Prodan zubereitet wurde.

Protokollführung: Reto Lingenhag
Gegenlesen: Enrico von Ah


